

# Die akuten Sexismus-Sorgen

**M**änner, leidet Ihr auch am akuten Sexismus-Syndrom? Verfolgt Euch auch pure Sexismus-Angst?! Als Mann ist man total verunsichert! Was darf man einer nahe stehenden Schönen noch sagen? Welche ihrer Körperpartien darf der Blick noch streifen? Wo (wenn überhaupt) darf man sie noch sanft berühren? Zu allem Elend berichtet meine liebe Frau auch noch, in den USA dürften Männer fremden, aber nahe stehenden Frauen nicht länger als zwei Sekunden in die Augen schauen. Auch würden sie nicht mehr allein mit einer Frau in den Aufzug steigen, um eine Strafanzeige zu vermeiden. Also, bislang bin ich gern zu meiner Physiotherapeutin gegangen. Aber gestern holten mich die akuten Sexismus-Sorgen ein. Plötzlich finde ich den Händedruck unzulässig warm und lang, finde ihre Augen unzulässig strahlend, ihre Vorturnübungen unzulässig anregend, ihr Nesteln mit Elektroden an meinen nackten Beinen unzulässig angenehm. Das heikle Gespräch übers Reiten lenke ich rasch auf unverfängliche Themen (Kirche und Tiermedizin). Dann passiert's! Bei einer Koordinationsübung verliere ich das Gleichgewicht und - ergreife ihren bloßen Oberarm. Beim Abschied überspiele ich meine Sorge mit einem gekünstelten Helau!

**HOS**